

HISTOIRES DE RÉUSSITE



HISTOIRE DE RÉUSSITE DE DENISE

(elle/la) de Mission (C.-B)

Denise (à gauche) à la station égoportrait du Pavillon du Canada

endant près de 30 ans, Denise était présente dans la réponse du Canada au VIH. En tant que bénévole, consultante et porte-parole des personnes vivant avec le VIH, membre de groupes consultatifs pour les hôpitaux et les sociétés pharmaceutiques et responsable d'ateliers et conférencière de TEDx, Denise se passionne pour la santé des femmes.

Tirant parti de ses années de service et de son expérience dans le secteur du VIH, Denise, a eu l'occasion unique de partager son savoir avec le monde à titre de représentante du Pavillon du Canada à la 25e Conférence internationale sur le sida (SIDA 2024) à Munich, Allemagne. Sur le thème « Le pouvoir aux communautés: N'oublions personne », le Pavillon du Canada a fait connaître les

« En faisant intentionnellement participer les personnes vivant avec le VIH, le Pavillon du Canada a fait la preuve d'une plus grande participation et d'un engagement significatif des personnes vivant avec le VIH. »

- Denise, représentante du Pavillon du Canada au sida 2024

pratiques exemplaires, les interventions efficaces et les réalisations dans la lutte contre le VIH et les autres ITSS tout en illustrant les innovations communautaires et la réponse communautaire au VIH et aux autres ITSS au Canada. L'aide financière pour le Pavillon du Canada a été fournie par l'Agence de la santé publique du Canada.

« J'ai vraiment apprécié l'occasion de représenter le Canada à SIDA 2024, » de dire Denise. « Je ressens une immense fierté d'avoir été capable de représenter le Canada à un événement de cette envergure, et un encouragement extraordinaire a voir tant de femmes de par le monde apportant leur poids considérable.»

La participation de Denise au Pavillon du Canada à SIDA 2024 a rallumé son espoir d'une meilleure collaboration dans l'ensemble du Canada. Denise souligne la force du sentiment d'inclusivité qui régnait au Pavillon du Canada ajoutant que les perspectives d'apprentissage par l'entremise des exposés en direct faisaient appel aux liens communautaires et les renforçaient.

« Les présentations étaient une façon exceptionnelle pour le Canada de faire ressortir ce que nous pouvons faire et ce que nous faisons en matière de réponse au VIH, » dit-elle. « Le fait d'organiser des séances en direct plutôt que des vidéos préenregistrés a imprimé un fort sentiment de collectivité. »

Le Pavillon du Canada était situé au centre du hall des expositions, immédiatement à côté des principaux commanditaires de la conférence et près de la zone de réseautage des entreprises. Denise précise qu'être au centre de la salle, parmi les principaux commanditaires, a imprimé chez les visiteurs l'impression que le Canada se soucie du VIH et en saisit l'importance et l'impact au niveau mondial.



Denise et l'équipe du Pavillon du Canada s'engagent auprès des délégués à SIDA 2024

De plus, par les conversations avec les visiteurs du Pavillon, Denise constate que nombre de délégués partageaient leurs histoires de difficultés mutuelles, mais étaient également inspirés par le soutien constant du Canada et l'inclusion de la collectivité du VIH.

« En faisant intentionnellement participer les personnes vivant avec le VIH, le Pavillon du Canada a fait la preuve d'une plus grande participation et d'un engagement significatif des personnes vivant avec le VIH. Je suis également très reconnaissante d'avoir été un élément de ce projet. »

